



*ESPECIALIDAD EN
PESCAITO DE LA COSTA
y TAPAS DE DISEÑO*



San José Obrero

Diciembre 2008



Madre de la Caridad concebida, Ruega por nosotros

Estimados Hermanos:

Comprenderéis que esta nueva oportunidad que me ofrece nuestro Boletín para poder comunicarme con todos vosotros es para mí muy especial. No en vano, tras los tradicionales cultos que celebramos anualmente en honor de la Inmaculada Concepción, tendremos el Cabildo General de Elecciones del que saldrá el Hermano Mayor y la Junta de Gobierno que regirá los destinos de nuestra querida Hermandad.

Con ello culminan estos ocho años en los que he tenido la inmensa suerte de poder dirigir el timón de esta gran hermandad a la que nos enorgullecemos pertenecer. Creedme si os digo que este período de tiempo me ha enriquecido personal y espiritualmente. No ha sido fácil el trabajo, pero ha merecido sobradamente la pena.

Os puedo asegurar que sé que en el camino habré cometido muchos errores y os pido perdón por ello. Tomé cada decisión creyendo que en ese momento era lo mejor para nuestra Hermandad y para todos sus hermanos.

Llegado este momento, la Hermandad necesita de personas que, con nuevas ideas e inquietudes, asuman la responsabilidad de su futuro. Estoy convencido que la próxima Junta de Gobierno llevará adelante todos los retos y proyectos de nuestra corporación, tarea para la que necesitará la ayuda de todos los hermanos, por lo que os ruego la apoyéis en ese camino tan ilusionante y tan difícil a la vez.

En el capítulo de agradecimientos, gracias a mis compañeros de Junta de Gobierno por su continuo esfuerzo en el día a día de la Hermandad; a todos los grupos parroquiales, por su empeño en conseguir cada día una unión fraternal y comunitaria con nosotros; a nuestra Iglesia Diocesana, por sus desvelos por la formación de nuestros hermanos; a nuestro Director Espiritual y Párroco, Padre Víctor, verdadero impulsor del crecimiento de nuestra Hermandad en los últimos años; y finalmente a mi familia, por las horas que no pude dedicarles como hubiera debido.

Finalmente, mi gratitud va para vosotros, los hermanos y hermanas de mi Hermandad de San José Obrero, los que sois el gran patrimonio de ella; vosotros me otorgasteis una día la confianza para esta labor casi concluida. Vosotros habéis hecho grande nuestra Hermandad y a vosotros me sumo ahora como uno más para poder seguir sirviendo a ésta.

Termino exhortando a la nueva Junta de Gobierno para que en todo momento de su mandato haga suyas las palabras de Santa Ángela de La Cruz: "Tened mucha confianza en la Santísima Virgen, ponedlo todo en sus manos".

Que el Señor de la Caridad y la Santísima Virgen de los Dolores, por intercesión de San José Obrero y San Francisco de Paula, os acompañen y os bendigan.

Recibid un abrazo de vuestro Hermano Mayor.



Francisco Luis Durán Ordóñez

MISA DE ACCIÓN DE GRACIAS

Los Solemnos Cultos culminaron en la tarde del día siguiente, veintiuno de septiembre, cuando nuestra Hermandad celebró Santa Misa de Acción de Gracias. Así pues, dimos justa y necesariamente gracias a Dios por los Solemnos Cultos en honor a Nuestra Señora de los Dolores.

Y desde aquí, damos Gracias de corazón por todas las muestras de generosidad, devoción y cariño de tantos Hermanos, devotos y vecinos de San José Obrero. Que nuestra Madre y Señora de los Dolores los bendiga a todos.



Fotografía: M. Martín V.

ROSARIO DE LA AURORA

El pasado día cinco de octubre, tuvo lugar el Rosario de la Aurora presidido por la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores por las calles de la feligresía. Numerosos hermanos y devotos acompañaron con luz en el cortejo, portando las andas, o caminando tras ellas. Nuestro Director Espiritual y Párroco, Rvdo. P. Víctor García OM, dirigió el rezo de los Misterios Gloriosos del Santo Rosario.

SANTA MISA POR NUESTROS HERMANOS DIFUNTOS

Nuestra Hermandad celebró el pasado día veinte de noviembre Santa Misa por el eterno descanso de sus Hermanos difuntos.



Fotografías: M. Martín V.



Hermandades de Gloria D. Miguel Martínez García y el Prodelegado D. José Manuel Rodríguez Núñez. También co-presidieron el cortejo nuestro Director Espiritual y Párroco Rvdo. P. Víctor García OM y el Rvdo. P. Abilio León OM. Durante la procesión, el Hermano Mayor de la Hermandad de la Estrella, D. Manuel Domínguez del Barco, realizaba una ofrenda floral que fue colocada a los pies de la bendita imagen.

Nuestra Señora de los Dolores estaba primorosamente vestida por D. Antonio Bejarano Ruiz, luciendo un tocado de principios del siglo XX, fajín de Capitana, saya de tisú con bordados en oro, toca de sobremanto, una nueva cotilla bordada en oro y el nuevo manto de salida en terciopelo azul, obras de nuestro hermano el bordador D. Mariano Martín Santonja.



Fotografía: F. Sánchez V.



Fotografía: Francisco Santiago

La Banda de Música Virgen del Castillo, de la localidad sevillana de Lebrija, interpretó magníficamente los sones de numerosas marchas procesionales durante todo el recorrido. El elegante exorno floral de color blanco en su totalidad estaba compuesto por claveles, nardos, lisanthus y alstroemerias, dispuesto por nuestro hermano D. Joaquín Gómez y su equipo. Ejemplar, como siempre, fue la labor de nuestro Grupo de Acolitos y monaguillos. El Grupo Joven de la Hermandad también estuvo representado en el cortejo mediante su Banderín. Es justo reseñar la labor de nuestro capataz D. Antonio Santiago junto a todo su equipo, así como el buen hacer de la cuadrilla de costaleros. Antonio recibió un bello grabado en cristal del busto de nuestra Titular, realizado por D. Diego Espinosa López, como recuerdo de su primera salida procesional.

Momentos muy especiales fueron los vividos en diversos puntos del recorrido, durante el cual hubo numerosas lluvias de pétalos al paso de nuestra titular, al igual que nuevas ofrendas florales.

Este ha sido un logro de todos los Hermanos sin excepción, y de todos cuanto a lo largo de la vida de nuestra corporación han contribuido de algún modo con su trabajo, su entrega y su devoción.

CABILDO GENERAL ORDINARIO Y DE CUENTAS

De orden del Hermano Mayor, se convoca **Cabildo General Ordinario y de Cuentas**, a celebrar el próximo **jueves día 11 de diciembre de 2008**, a las 20 horas en primera convocatoria y 20:30 en segunda, con arreglo al siguiente orden del día:

1. Preces.
2. Lectura, y aprobación si procede, del acta del Cabildo General anterior.
3. Lectura, y aprobación si procede, de las cuentas del ejercicio presupuestario del año 2008.
4. Lectura, y aprobación si procede, del proyecto de presupuesto para el ejercicio del año 2009.
5. Ruegos y Preguntas.
6. Oración por nuestros hermanos difuntos.

En Sevilla, a 20 de noviembre de 2008.

Vº Bº HERMANO MAYOR

EL SECRETARIO 1º

CABILDO GENERAL DE ELECCIONES

De orden del Hermano Mayor, se convoca **Cabildo General de Elecciones**, a celebrar el próximo **domingo día 14 de diciembre de 2008**, de 11 a 14 horas en horario ininterrumpido de votación. Tienen derecho a voto todos aquellos hermanos y hermanas que, cumpliendo los requisitos que indican nuestras Reglas, conforman el censo electoral refrendado por la autoridad eclesiástica. Todos aquellos hermanos y hermanas que lo deseen pueden dirigirse a la Secretaría de la Hermandad para comprobar su situación en el mismo.

Con acuerdo a lo indicado en nuestras Reglas y las Normas Diocesanas para Hermandades y Cofradías del Arzobispado de Sevilla, todos aquellos hermanos y hermanas que por enfermedad acreditada mediante Certificado médico Oficial, o por residir fuera de Sevilla capital y así conste en el censo electoral, deseen acogerse al voto por correo, deberán comunicarlo a la Secretaría de la Hermandad, la cual le facilitará las papeletas de votación y un formulario adjunto, y le indicará las instrucciones necesarias para ejercer su voto.

CANDIDATURAS

Las candidaturas presentadas son: Candidatura a Hermano Mayor: Rafael Ramírez Cervetto. Candidatura a Junta de Gobierno: Manuel Martín Vaquero, Juan Manuel Bortelano García, Rafael Gaitán Remesal, José Antonio Ramírez Cervetto, Damián Rufo Pérez, José Antonio León Rodríguez, Ana Belén Boza Sabido, Juan Antonio Garrido Fuster, Daniel José Rubiales Monago.

AGENDA DE ACTOS Y CULTOS A CELEBRAR (D.M.)

- Solemne Triduo a la Inmaculada Concepción, los días 5, 6 y 7 de diciembre.
- Vigilia a la Inmaculada Concepción, el viernes día 7 de diciembre a las 21 h. organizada por el Grupo Joven.
- El sábado 8 de diciembre, Función Solemne a la Inmaculada Concepción y bendición del Belén Parroquial.
- Formación cristiana para adultos, miércoles 10 de diciembre, a las 20:30 h.
- Cabildo General Ordinario y de Cuentas, jueves 11 de diciembre, a las 20:30 h.
- Cabildo General de Elecciones, domingo 14 de diciembre, de 11 a 14 h.
- Formación cristiana para adultos, miércoles 17 de diciembre, a las 20:30 h.
- El día 24 de diciembre a las doce de la noche, Misa de Nochebuena y posterior convivencia en el recinto parroquial.
- Misa Solemne en honor a San Juan Evangelista, patrón de la Juventud, el 27 de diciembre a las 20 h. Organizado por el Grupo Joven.
- Domingo 28 de diciembre a las 12:30 h. Festividad de la Sagrada Familia.
- El viernes 2 de enero de 2008 a las 17:30 h., audiencia del Cartero Real y recogida de las cartas de los niños.
- El domingo 6 de enero, Epifanía de Nuestro Señor, SS. MM. los Reyes Magos visitarán a los mayores y enfermos de la feligresía.
- Formación cristiana para adultos, miércoles 14 de enero, a las 20:30 h.
- II Jornadas de la Juventud, 16 y 17 de enero.
- Consejo Arciprestal, sábado 24 de enero a las 10 h. en la Parroquia de la Corza.
- Domingo 25 de enero a las 12:30 h. Misa de Hermandad.
- Formación cristiana para adultos, miércoles 28 de enero, a las 20:30 h.
- Jueves 29 de enero a las 20 h. Misa de la Comunidad.
- Los días 30 y 31 de enero, Jornadas de Formación sobre San Pablo Apóstol.
- Formación cristiana para adultos, miércoles 11 de febrero, a las 20:30 h.
- II Jornadas de la Familia, 13 y 14 de enero.
- Domingo día 15 de febrero a las 21:30 h. Misa de la Familia.
- Domingo día 22 de febrero a las 21:30 h. Misa de Hermandad.
- Miércoles de Ceniza, el día 25 de febrero. Santa Misa a las 18 y a las 20 h.
- Jueves 26 de febrero a las 20 h. Misa de la Comunidad.

MAYORDOMÍA Y SECRETARÍA

El horario de la Secretaría es de 20 a 21:30 h. martes y jueves. El horario de Mayordomía es de 20 a 21:30 h. martes y jueves, y los domingos al término de la Santa Misa de 12:30 h.

MISA DE HERMANDAD

Cada último domingo de mes, a las 12:30 h. celebramos Santa Misa de Hermandad. Se ruega la asistencia llevando la medalla de nuestra corporación.



Fotografía: M. Martín V.



Fotografía: F. Sánchez V.



Fotografía: F. Sánchez V.



Fotografía: Francisco Santiago

El cortejo contó con la presencia de las representaciones de las Hermandades de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado, Sagrado Decreto de la Santísima Trinidad, Montesión, María Auxiliadora, Nuestra Señora del Carmen y San Leandro, y la Pro-Hermandad del Santísimo Cristo de la Resurrección (La Rinconada). Asimismo, varios miembros del Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla acompañaron en la presidencia a Nuestra Señora de los Dolores durante buena parte del recorrido, como su Presidente D. Adolfo Arenas Castillo, nuestro Consejero de



Fotografías: M. Martín V.

**SALIDA PROCESIONAL**

El día veinte de septiembre de dos mil ocho es ya una fecha marcada en la Historia de nuestra Hermandad, Parroquia y barrio de San José Obrero, pues por primera vez se veía cumplido este Culto estipulado en sus Reglas. Es imposible en tan limitado espacio transmitir todo lo acontecido, no sólo en las calles de nuestra feligresía, sino también en cada uno de los corazones de tantos hermanos, devotos, feligreses y cofrades en general, que latieron al unísono junto a Nuestra Madre de los Dolores.

CRÓNICAS DE LA HERMANDAD**CARTEL CONMEMORATIVO**

El pasado día seis de septiembre tuvo lugar la presentación del Cartel Conmemorativo de la primera Salida Procesional de la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores.

El acto, presidido por nuestro Director Espiritual y Párroco Rvdo. P. Víctor García OM, y que contó con la presencia de nuestro Delegado del Consejo de Hermandades y Cofradías D. Miguel Martínez, fue presentado por nuestro Hermano Mayor D. Francisco Luis Durán. Fue nuestro Teniente Hermano Mayor D. Rafael Ramírez Cervetto quien realizó la presentación del autor de la obra, nuestro joven hermano D. Miguel Ángel Alonso Ponce, quien explicó los pormenores de los elementos simbólicos congregados en la misma.

Al término, todos los presentes al acto pudieron disfrutar de una grata velada de convivencia en el recinto parroquial.

Fotografía: M. Martín V.

**LA SANTÍSIMA TRINIDAD VISITÓ NUESTRA PARROQUIA**

El pasado día siete de septiembre, la Hermandad del Sagrado Decreto de la Santísima Trinidad realizó la Procesión Extraordinaria con motivo del D Aniversario fundacional, con las benditas imágenes del Santísimo Cristo de las Cinco Llagas, María Santísima de la Esperanza Coronada, San Juan Evangelista y Santa María Magdalena, alcanzando la Parroquia de San José Obrero y San Francisco de Paula, donde nuestro Director espiritual y Párroco dirigió un Acto de Acción de Gracias.

Diciembre 2008

Nuestro Hermano Mayor, en nombre de nuestra Hermandad y de toda la Comunidad Parroquial, realizó una ofrenda floral sobre las andas procesionales. Momentos después, fue el Hermano Mayor de la Hermandad de la Trinidad D. José Gómez Luque (q.e.p.d.) quien hizo lo propio entregando un ramo de flores que fue dispuesto en el altar de la Iglesia Parroquial bajo la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores.



Fotografías: Foto Graph Studio

CULTOS EN HONOR A NUESTRA SEÑORA DE LOS DOLORES

El pasado mes de septiembre, nuestra Hermandad consagró Solemnes Cultos en honor a Nuestra Señora de los Dolores, los cuales comenzaron con el Rezo de la Corona Dolorosa, como acto preparatorio para la celebración de la festividad de Nuestra Señora de los Dolores el quince de septiembre, día en el cual se celebró Misa Solemne en su honor. El día anterior tuvo lugar el rezo del Santo Rosario ante nuestra titular mariana, al que siguió el acostumbrado Acto de Oración.

Asimismo, la bendita imagen estuvo expuesta durante los días trece, catorce y quince de septiembre a la veneración de los numerosos Hermanos y fieles que acudieron a su Devoto Besamanos.

Destacar también el concierto de marchas procesionales a cargo de la Agrupación Musical Nuestro Padre Jesús de la Salud, que tuvo lugar el día doce de septiembre.

En la tarde del día dieciséis, nuestra Madre de los Dolores fue trasladada, en un íntimo acto, a las andas procesionales que habrían de llevarla escasos días después a recorrer las calles de su feligresía.

En la noche de la víspera de la salida procesional, al término de la Santa Misa, el grupo Pastoral de la Salud efectuó una ofrenda floral a la bendita imagen de Nuestra Señora de los Dolores, que fue ubicada a los pies de la Virgen en el paso de palio cedido por la querida Hermandad de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y Nuestra Señora del Rosario Doloroso.



*La Humilde y Fervorosa Hermandad Sacramental y de Gloria de
San José Obrero, Nuestra Señora de los Dolores e Inmaculada Concepción,
establecida canónicamente en la Parroquia de San José Obrero
y San Francisco de Paula, sita en la calle Arroyo de esta ciudad de Sevilla*

CELEBRARÁ
(D.m.)

SOLEMNES CULTOS EN HONOR A LA INMACULADA CONCEPCIÓN DE SANTA MARÍA VIRGEN

Durante los días 5, 6 y 7 de diciembre, a las siete de la tarde,

SOLEMNE TRIDUO

con el siguiente orden de cultos

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO

SANTO ROSARIO

EJERCICIO DEL TRIDUO

RESERVA

y dando comienzo a las ocho de la tarde la

SANTA MISA

El lunes día 8 de diciembre, a las 12,30 horas

FUNCIÓN SOLEMNE

*Se ruega a todos los hermanos/as su asistencia y participación
en estos cultos, llevando la medalla de la Hermandad*

A.M.D.G.